

令和2年4月9日

保護者の皆さんへ

福山職業能力開発短期大学校

校長 板野 隆文

新型コロナウイルス感染症関連の重要連絡事項について

この度は、保護者の皆さまの多大なご理解・ご協力をいただき、無事に入学式の挙行、授業開始することができました。誠にありがとうございました。

さて、皆さまご承知のとおり、福山市内においても、複数の感染者が確認される等、いつ都市部のように緊急事態となってもおかしくない状況にあると認識しており、教職員一体となり、これまで以上に警戒を強めていく所存です。

しかしながら、現状を踏まえますと、本学においても、今後、休講を余儀なくされるケースも出てくるかもしれません。その際には、速やかに、安否確認システム「さくら連絡網」により「学生本人」に連絡を行いますので、ご留意いただきますよう、よろしくお願いします。

また、4月6日に枝廣福山市長が、爆発的感染拡大防止に向けてコメントを発出されておりますが、特に下記事項は、学生本人並びに保護者の皆様におかれましては、趣旨をご理解いただき、引き続き、取り組みを徹底していただきますよう、何卒よろしくお願いします。

なお、学生本人が、少しでも体調の異変がありましたら、できるだけ「欠席」していただきますよう、お願いします。その際は、【学務援助課：084-926-2351】までご一報ください。

最後に、このような未曾有の状況下ではありますが、これまで、本学が培ってきた多岐にわたる技能・技術及び知識を学生の皆さまには、余すところなく身に着けていただくべく、教職員一丸となり、努力して参りますので、引き続き、ご理解・ご協力をいただきますよう、よろしくお願いします。

【枝廣福山市長コメント抜粋】

やむを得ず、東京、大阪などの都市部や海外へ行かれた方は、帰福された際には、帰福後14日間、体温測定を含む毎日の健康状態のチェックの徹底をお願いします。加えて、帰福後14日間は、できるだけ外出を控えてください。